
Noto.  Via  le  barriere
architettoniche  da  locali
pubblici e negozi
Un nuovo tassello si aggiunge al progetto “Equilibri: siamo
tutti diversi”. Questa mattina gli ideatori dell’iniziativa,
insieme all’assessore alla Viabilità, Sebastiano Ferlisi e al
consigliere Corrado Frasca, hanno effettuato un sopralluogo
tra le vie della città allo scopo di individuare un percorso
accessibile a chi ha difficoltà a deambulare e non riesce,
spesso, ad accedere agevolmente nei locali pubblici o nelle
attività commerciali del centro barocco. L’idea è quella di
installare delle pedane laddove necessario, così da evitare il
dislivello che rappresenta un ostacolo al transito delle sedie
a rotelle. Individuati una parafarmacia, un lounge-bar, uno
sportello bancomat, una libreria e una chiesa, che creeranno,
insieme alle attività già prive di barriere architettoniche,
un “circuito preferenziale- lo definiscono i responsabili di
“Equilibri”-  che  sarà  indicato  e  pubblicizzato  nei  luoghi
opportuni. Per abbattere le barriere architettoniche- conclude
la nota del gruppo- basta un po’ di buona volontà”.

Siracusa. Acqua troppo fredda
alla  Caldarella?  Capillo:
"Mai  sotto  i  26  gradi.
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Dichiarazioni strumentali"
“La temperatura dell’acqua alla piscina “Caldarella” non è mai
scesa al di sotto dei 26 gradi, nonostante l’ondata di freddo
degli ultimi giorni”. Così il presidente della “7 Scogli”,
Marco  Capillo  replica  al  presidente  dell’Ortigia,  Valerio
Vancheri,
che ha protestato parlando di acqua a suo avviso troppo fredda
perché gli atleti potessero svolgervi regolarmente la propria
attività.  “Sono  molto  dispiaciuto  –  commenta  Capillo-  per
questo chiaro, ennesimo, tentativo di strumentalizzazione. Le
dichiarazioni di Vancheri mettono in dubbio il nostro operato,
ma posso confermare con certezza che, nonostante il freddo di
questi giorni, in particolare della giornata di lunedi, che ha
visto la nostra città essere interessata dalla neve, è stata
garantita una temperatura mai al di sotto dei 26 gradi”. A
riprova di questo Capillo sottolinea che “proprio ieri è stata
disputata regolarmente una gara di campionato Under 17, tra i
nostri ragazzi e quelli della stessa Ortigia. Se la società
avversaria avesse ritenuto che l’acqua fosse fredda, come da
regolamento della pallanuoto della Federazione Italiana Nuoto-
fa presente Capillo- avrebbe potuto chiedere la sospensione e
la  vittoria  a  tavolino.  Il  match  si  è  invece  svolto
regolarmente”. Il presidente della “7 Scogli” ricorda anche
che la trasferta anticipata per Roma, a cui fa riferimento il
comunicato dell’Ortigia, era “già stata programmata da molto
tempo. Capillo conclude con uno sfogo. “Non è possibile- tuona
il presidente della società che gestisce l’impianto sportivo-
che gente di Federazione si permetta di fare dichiarazioni non
veritiere al fine di danneggiare l’immagine di società che
svolgono attività a livello nazionale e che in soli 2 anni si
trovano nella stessa categoria”.
Prova a far rientrare la vicenda lo stesso Valerio Vancherio.
“Al  fine  di  evitare  eventuali  successivi  fraintendimenti
voglio  chiarire  che  non  esiste  alcuna  nota  polemica  nei
confronti di nessuno”, precisa. “A fronte di un dato di fatto
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oggettivo,  rappresentato  dalla  temperatura  dell’acqua,  la
squadra fortunatamente non sospenderà alcun allenamento poiché
sarà a Roma ad allenarsi con Civitavecchia e Lazio. Un’altra
conferma  della  nostra  assoluta  volontà  di  non  alimentare
ulteriori malintesi, è stata data proprio dalla decisione di
far giocare regolarmente la partita del campionato Under17 tra
7Scogli e Ortigia”.

Siracusa.  Mazzarrona  come
Librino,  l'urbanista  Colloca
in  città  per  parlare  di
riqualificazione
Un incontro pubblico organizzato nei locali della scuola di
via Algeri per parlare di riqualificazione delle periferie, a
partire dal cuore della Mazzarrona. E’ stato organizzato dal
Comune per domani pomeriggio,alle 15. A parlare di recupero e
valorizzazione  delle  periferie  sarà  il  noto  sociologo  e
urbanista  Carlo  Colloca,  impegnato  con  l’architetto  Renzo
Piano nel progetto G124 sulla riqualificazione delle periferie
e che ha portato alla selezione, attraverso un bando, di sei
architetti  che  stanno  lavorando  al  recupero  di  quartieri
periferici a Catania (Librino), Roma e Torino. L’incontro di
domani  rientra  nell’ambito  delle  iniziative  ideate
dall’assessore al Decoro Urbano, Valeria Troia. Ci saranno
anche  i  rappresentanti  dell’Ordine  degli  architetti,  della
scuola  speciale  di  Architettura  e  delle  associazioni  che
lavorano sul fronte del recupero urbano e sociale.
“Carlo  Colloca  –  spiega  l’assessore  Troia  –  parlerà
soprattutto  dell’esperienza  di  Librino  e  il  dibattito  che
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seguirà si concentrerà sulla ricerca di punti di contatto con
le iniziative di Mazzarrona e su eventuali sinergie da mettere
in campo”.

Siracusa. Casa dello studente
senza  acqua  calda:  denuncia
dell'associazione
universitari
Servizi  non  garantiti  nella  residenza  universitaria  della
Giudecca,  in  Ortigia.  La  denuncia  parte  dall’associazione
culturale Universitari di Siracusa Le Aquile di Prometeo ,
attraverso  il  portavoce  Marco  Mastriani  e  la  studentessa
Daniela Santaera. L’edificio è utilizzato da settembre 2013,
dopo  un  lungo  e  complesso  iter  burocratico.  “Da  subito-
ricordano Mastriani e Santaera- si sono riscontrati problemi,
legati a servizi- acqua calda, erogazione elettrica, internet
e mensa- non costantemente garantiti”. Acqua fredda, quindi,a
intermittenza, dai rubinetti .Ad oggi non sarebbe ancora stato
attivato il wi-fi gratuito. Da lunedì il problema dell’acqua
fredda  sarebbe  tornato  a  creare  disagi  agli  studenti,  in
attesa che i responsabili acquistino le resistenze necessarie
per  riparare  il  guasto.  Mancherebbe,  ancora,  inoltre,  il
servizio mensa, che per due pasti al giorno dovrebbe essere
garantito gratuitamente. All’Ersu, l’ente per il diritto allo
studio  di  Catania,  l’associazione  chiede  un  intervento
risolutivo  immediato,  oltre  a  ricordare  la  necessità  di
rilanciare la politica universitaria in città, con maggiori
servizi,  da  quelli  sportivi  alle  attività  formative  e
culturali destinati agli studenti e rilanciando al contempo il
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consorzio universitario “Archimede”.

Siracusa.  Servizio  Civile,
alla  Uil  il  progetto  "Un
mouse a portata di mano"
Parte, per il quinto anno consecutivo, il servizio civile alla
Uil. Il sindacato inserirà nella propria struttura 4 giovani,
nell’ambito del progetto “Un mouse a portata di mano” del
Dipartimento della Gioventù e del Servizio civile nazionale. A
livello  locale  è  Paola  Gozzo  l’operatore  individuato  per
seguire  l’esperienza  annuale  dei  giovani  selezionati.  “Un
progetto importante- lo definisce l’esponente del sindacato-
perché si offre ai ragazzi l’opportunità di essere inseriti
nel  mondo  del  lavoro  e  di  prendere  dimestichezza  con
l’attività del patronato. Così la Uil conferma l’apertura del
sindacato al mondo giovanile, che necessità sempre più di
punti  di  riferimento  e  assistenza  per  l’inserimento
lavorativo”.

Siracusa.  Mercato
ortofrutticolo, "disco verde"
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alla  manutenzione
straordinaria
Urgenti  i  lavori  di  manutenzione  straordinaria  al  mercato
ortofrutticolo  di  via  Elorina.  Lo  riconosce  una  delibera
approvata  dalla  giunta  comunale,  guidata  dal  sindaco,
Giancarlo Garozzo. Il “si” agli interventi nella struttura
comunale che si trova alle porte della città è arrivato al
termine  della  seduta  del  5  febbraio  scorso.  Una  risposta
“politica”  ad  una  precisa  richiesta  avanzata  dal  settore
Attività  produttive  su  solleci-tazione  della  direzione  del
mercato e dopo un apposito sopralluogo predisposto dal settore
Lavori Pubblici. Il mercato da tempo presenta delle evidenti
lacune di carattere strutturale (agibilità e igieniche. Il
documento che ha ottenuto il “disco verde” dell’esecutivo di
palazzo  Vermexio  riconosce  l’urgenza  di  predisporre  un
progetto  per  rimediare  a  una  situazione  particolarmente
problematica.  Il  mercato  ortofrutticolo,  che  fa  parte  del
patrimonio comunale, occupa un’area di circa 16 mila metri
quadrati , di cui mille e 800 al coperto. La cifra necessaria
per  risolvere  le  principali  criticità  della  struttura
ammonterebbe a circa 320 mila euro. A breve l’indizione della
gara d’appalto.

Siracusa.  Imu  agricola,
Coltraro:  "Esenzione  totale
per i produttori danneggiati
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dal maltempo"
La  modifica  del  decreto  legge  dellos  corso  gennaio  che
stabilisce  i  parametri  di  pagamento  dell’Imu  agricola.  La
chiede il deputato regionale Giambattista Coltraro attraverso
una  mozione  parlamentare,  presentata  con  l’obiettivo  di
ottenere l’esenzione totale per i terreni delle zone nord e
sud della provincia di Siracusa. “L’esenzione dall’Imu per
questi  terreni  –  spiega  Coltraro  –  rappresenterebbe
un’importante iniziativa per aiutare tutti i produttori che
hanno subito gravi danni alle colture e alle strutture, in
seguito  all’eccezionale  ondata  di  maltempo  dello  scorso
Capodanno”. Il parlamentare dell’Ars ritiene importante che in
questa fase, essendo possibile apportare modifiche al decreto
legge, il governo siciliano faccia sentire la propria voce. Un
modo  per  aiutare  l’agricoltura  ed  “evitare  ulteriori
vessazioni- prosegue Coltraro- soprattutto in questo delicato
momento”.

Lentini. Non passa la mozione
di  sfiducia  al  sindaco,
Castelluccio: "Amministratore
serio e onesto"
“Per la terza volta si tenta, senza successo, di sfiduciare il
sindaco  di  Lentini.  Mozione  rigettata  anche  in  questa
occasione.  La  segretaria  provinciale  del  Pd,  Carmen
Castelluccio esprime compiacimento per l’esito della votazione
.Il primo cittadino, Alfio Mangiameli resta al suo posto, alla

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-imu-agricola-coltraro-esenzione-totale-per-i-produttori-danneggiati-dal-maltempo/
https://www.siracusaoggi.it/lentini-non-passa-la-mozione-di-sfiducia-al-sindaco-castelluccio-amministratore-serio-e-onesto/
https://www.siracusaoggi.it/lentini-non-passa-la-mozione-di-sfiducia-al-sindaco-castelluccio-amministratore-serio-e-onesto/
https://www.siracusaoggi.it/lentini-non-passa-la-mozione-di-sfiducia-al-sindaco-castelluccio-amministratore-serio-e-onesto/
https://www.siracusaoggi.it/lentini-non-passa-la-mozione-di-sfiducia-al-sindaco-castelluccio-amministratore-serio-e-onesto/


guida dell’amministrazione comunale di Lentini. “Ha affrontato
ancora una volta la mozione di sfiducia presentata nei suoi
confronti -sostiene Castelluccio- con onestà intellettuale e
serietà, caratteristiche che lo hanno contraddistinto nel suo
lungo  mandato  amministrativo”.  La  rappresentante  del  Pd
riconosce  il  difficile  momento  che  la  comunità  lentinese
attraversa “a causa del dissesto finanziario del Comune che si
è aggiunto ai numerosi e gravi problemi che vivono tutte le
realtà  comunali  siciliane  e  meridionali.  So  anche,  però-
prosegue-  che  il  qualificato  gruppo  dirigente  del  Partito
Democratico  ha  sempre  saputo  trovare  gli  strumenti  per
affrontare e superare le situazioni più difficili”.

Canicattini. Comuni in crisi,
mobilitazione contro i tagli
ai trasferimenti
“Via  libera”  del  consiglio  comunale  all’adesione  di
Canicattini  alla  mobilitazione  indetta  da  AnciSicilia  per
protestare  contro  la  grave  situazione  economico-finanziaria
degli enti locali siciliani dopo i tagli ai trasferimenti di
Stato  e  Regione.  Il  “si”  è  arrivato  ieri  pomeriggio,  al
termine  della  seduta  straordinaria  convocata  proprio  per
affrontare il tema e approvare l’ordine del giorno. Nel corso
dell’assemblea, il presidente dell’assise cittadina, Antonino
Zocco  ha  espresso  solidarietà  all’assessore  al  Welfare,
Marilena  Miceli,  vitti-ma  nei  giorni  scorsi  di  un  atto
intimidatorio,  una  lettera  con  un’esplicita  minaccia.
Intervento,  in  aula,  dell’assessore,  determinata  a  non
lasciarsi  intimorire  da  quanto  accaduto  e  a  proseguire
regolarmente il suo percorso amministrativo. Ufficializzate le
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dimissioni  del  consigliere  comunale  Giusy  MaraRicupero.  Le
subentrerà  Asia  Ficara,  prima  dei  non  eletti  nella  lista
“Sviluppo e Futuro”. Gli aspetti legati alle modifiche alla
geografia  politica,  alla  luce  del  rimpasto  della  giunta
Amenta, saranno affrontati venerdì prossimo (13 febbraio), nel
corso di una seduta già convocata.

Noto.  Partono  i  lavori  al
Parco  Fazello,  Bonfanti:
"Sarà  lo  spazio  delle
famiglie"
Al via i lavori di riqualificazione del Parco Fazello. Il
sindaco, Corrado Bonfanti lo presenta come “il parco cittadino
per le famiglie, un polmone verde riqualificato e arredato per
lo svago ed il tempo libero”. Si tratta di un’area di 20 mila
metri  quadrati  il  cui  progetto,  per  la  completa
riqualificazione,  è  stato  appaltato  nei  giorni  scorsi.  In
settimana  gli  interventi  dovrebbero  partire.  L’area  ,
recintata,  ha  al  suo  interno  un  percorso  di  vialetti
realizzati con pavimentazione in pietrame posato a spina di
pesce. Le aiuole sono delimitate da muretti. Diversi gli spazi
attrezzati, destinati a zona gioco e di sosta. Il giardino è
servito da un impianto di irrigazione per aspersione di tipo
automatico e da un impianto di illuminazione costituito da
lampioni  in  ghisa.  I  lavori  prevedono  la  manutenzione
straordinaria, la messa in sicurezza e il ripristino della
rete  di  recinzione,  la  manutenzione  dell’impianto  di
illuminazione e il restauro dell’immobile che ospita i bagni
pubblici. Da sostituire le porte, oggetto di atti vandalici.
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Da sistemare le giostrine e da rivitalizzare il giardino


